

KATA PENGANTAR

Assalamu' alaikum Wr. Wb.

Puji syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat dan kemudahan kepada penulis untuk menyelesaikan Skripsi ini.

Skripsi ini merupakan laporan penelitian penulis untuk mengetahui sejauhmana Penerapan Kode Etik Jurnalistik Pasal 4 pada *Headline* berita kriminal di Harian Pos Kota edisi Desember 2010 – Januari 2011. Skripsi ini merupakan salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar Strata-1 Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Esa Unggul Jakarta. Penelitian ini merupakan penerapan Ilmu Komunikasi yang penulis peroleh selama dalam perkuliahan.

Selama proses penyusunan skripsi ini penulis mendapatkan banyak dukungan dan bantuan moriil maupun materiil dari berbagai pihak. Sebagai rasa syukurnya, maka penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada Allah SWT yang telah mempermudah dan memberikan petunjuk kepada penulis dalam proses pelaksanaan hingga penyusunan Skripsi.

Untuk keluarga besar penulis, khususnya buat bundaku tersayang Laxmy Zohalyah, Almarhum bapaku H. Hendra Syahroni, ayah Udin Lessy serta ketiga adikku (Adrian Fahmi, Aqshadil Jiyad & Elsy Lessy), dan nenek yang selalu mendoakan dan memberikan motivasi serta dukungan. Terima kasih atas kasih sayang, perhatian, kritik dan saran yang diberikan kepada penulis dalam menjalankan skripsi ini.

Bapak Dr. Indrawadi Tamin M.Sc. Selaku Dekan Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Esa Unggul dan Bapak Drs. Abdurrahman MS selaku Ketua Jurusan Jurnalistik sekaligus Pembimbing yang telah banyak berjasa dan banyak memberikan inspirasi kepada penulis bahkan membuat penulis jadi lebih teliti dan kritis.

Seluruh Dosen FIKOM dan Staf yang telah begitu banyak membantu dan memberikan ilmu serta pengalaman yang bermanfaat kepada penulis selama proses penyusunan Skripsi ini. Untuk Mas Agus dan Mas Helmi yang selalu membantu penulis mengurus semua hal mulai dari surat menyurat sampai informasi-informasi yang sangat bermanfaat bagi penulis.

Untuk Sekretaris Redaksi Harian Pos Kota, bapak H. Soesilo Arienanjaya. Terima kasih yang telah memberikan penulis kesempatan untuk melakukan riset di Harian Pos Kota dan senantiasa membantu penulis bahkan mempermudah penulis di setiap kesempatan. Untuk Redaktur Harian Pos Kota, Ibu Hj. Yuli Purwaningsih yang memberikan seluruh informasi yang amat sangat berguna bagi penulis dalam penyusunan skripsi ini.

Terimakasih kepada Dewan Pers yaitu Drs. Bakti Nugroho selaku Ketua Komisi Hubungan Antarlembaga dan Hubungan Luar Negeri yang telah meluangkan waktu dan memberikan kesempatan saya untuk wawancara dan uji validitas.

Untuk sang pacar, Errick Artha P. Saiof yang selalu memberikan semangat dan solusi di saat penulis putus asa, selalu memberikan perhatian bahkan mendukung semua kegiatan yang penulis lakukan. Sahabat-sahabat penulis Anisa Hayee, Ratri Mei Harjuni, Dwi Jayanti dan Muammar Khadafi terima kasih atas supportnya yang selalu ada di saat penulis butuhkan. Kalian benar-benar sahabat yang selalu mengerti penulis di saat senang maupun sedih. You're the best my friend's.

Teman seperjuangan Jurnalistik 2007. Afi dan Kukum teman bimbingan bareng yang selalu ceria dimanapun dan kapanpun. Ruben yang sudah setia mengantar penulis kemanapun untuk melengkapi data-data skripsi yang penulis butuhkan. Bang Bule yang terkadang bikin emosi dan rada sok tau tapi baik hati. Bang Aris yang slow namun tetap optimis. Nelly yang selalu di diledekin sama teman-teman tapi tetap tersenyum dan selalu baik. Kiki, Nisa, Indi, Rikih & Rian yang selalu berlulucon mebuat penulis ketawa dan senang setiap saat. Padang yang pintar jual beli mobil. Dewi yang selalu menyemangati dan perhatian terhadap penulis. Dede orang yang yang tidak pernah ketawa di saat anak-anak lagi ngelucu. Kalian teman seperjuangan yang hebat dan selalu kompak. "Teman, semangat terus ya kalian. Kita pasti bisa".

Para senior angkatan 2004, 2005, dan 2006. Terima kasih atas masukan-masukannya selama ini. Terutama untuk Ka Boho, Ka adjie, Ka Dion, Ka Morde, Ka Tony, Ka Tiwi, Ka Dian & Ka Rani yang telah membantu & memberikan sedikit ilmu di saat penulis kebingungan dalam mengerjakan skripsi ini dan banyak banget ngasih pengarahan kepada penulis. Atas bantuannya penulis mengucapkan banyak terima kasih.

Kepada Keluarga Besar KSR yang tidak bisa disebutkan satu persatu. Terima kasih banyak sudah membantu penulis dan menyemangati penulis agar penulis cepat selesai dalam

menyelesaikan skripsi ini. Terutama kepada Herlley, Putri, Dika, Tika, Hajar dan Shendy. Terimakasih karena kalian sudah berbaik hati kepada penulis untuk meminjamkan labtop & meminjamkan Kamus Bahasa Indonesia yang sangat berguna bagi penulis. Ka Faris, Ka Bonang, Ka Danil & Ka Kebuy yang telah mendukung penulis agar cepat menyelesaikan skripsi dan sedikit memberikan nasehat kepada penulis.

Dan untuk semua orang yang telah terlibat langsung dan membantu penulis menyelesaikan skripsi ini baik melalui doa atau tindakan nyata yang tidak bisa diucapkan satu per satu. Penulis mengucapkan terimakasih banyak. Penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi mahasiswa/mahasiswi lain untuk membuat skripsi yang lebih baik.

Wassalamu'alaikum Wr.Wb.

Jakarta, Mei 2011

Annisa Miranda